



Si prosperan reformas de Morena será la destitución de la democracia en México: MC

Movimiento Ciudadano en el Senado calificó como muy peligrosa la agenda de reformas constitucionales que impulsa Morena y sus aliados entre ellas la del poder judicial y desaparición de órganos autónomos y advirtió que si prosperan presenciaremos “la destrucción de la democracia desde el interior de la democracia”.

“Me hago cargo de mis palabras, pero si prosperan estas reformas estaríamos a punto de presenciar la destrucción de la democracia desde el interior de la democracia misma, la inauguración de una autocracia constitucional”, alertó el coordinador

de MC en el Senado, Clemente Castañeda.

Asimismo consideró un exceso de Morena pretender “meter a cárcel a todos” los que difieren de ellos y en este caso a los jueces que otorgaron un amparo para frenar la reforma judicial y acusó que el poder judicial está bajo fuego y asedio.

“Es un exceso querer meter a la cárcel a todo mundo cuando lo único que están haciendo es ejercer su derecho. Me parece que el Poder Judicial está bajo asedio, está bajo fuego, y es verdaderamente excesivo lo que quieren hacer con el Poder Judicial y particularmente con estos

jueces”, alertó

Recalcó que no permitirán “que una tramposa interpretación de la voluntad popular colapse al país”.

“Preocupan de sobremana planteamientos como el de la mal llamada reforma judicial que socava su independencia y no sirve para mejorar el acceso a la justicia para las personas de carne y hueso”, subrayó.

También expresó su preocupación porque, desde una visión primaria se pretendan destruir organismos autónomos, sin pensar en las consecuencias que tiene en el ejercicio de los derechos humanos y la cancelación de conquistas históricas de la ciudadanía en las que, por cierto, muchos de quienes hoy militan en la mayoría ayudaron a edificar, dijo

Por ello llamó a la conciencia, y la no complacencia con la destrucción de la República democrática.

Después de la reunión de la Junta de Coordinación Política en el Senado, Castañeda consideró que con la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión inicia con la agenda de cambio constitucional más ambiciosa y peligrosa de la que se tenga memoria en el México contemporáneo.

“Preocupa la insistencia de terminar de militarizar la seguridad pública sin una visión de Estado que piense en las instituciones civiles de seguridad, empujando el futuro de comunidades enteras que están bajo asedio del crimen organizado” • (Alejandro Páez)